

le 21 mars 2022

COMPTE-RENDU DU CTL DU 21 Mars 2022

Les Organisations syndicales ont été conviées ce lundi 21 mars 2022 à un CTL.

Après la lecture d'une déclaration liminaire par une organisation syndicale, le président a fait sa «propre déclaration liminaire» pour annoncer son départ pour le 1^{er} Mai.
Rien de nouveau, Solidaires vous avait déjà donné la nouvelle.

Les représentants de Solidaires sont intervenus sur tous les points à l'ordre du jour.

1. NRP

- Changement du grade du CDL de la CACEM

Un recalibrage dans le schéma du NRP a été présenté. Le poste de Conseiller aux Décideurs Locaux de la CACEM initialement prévu pour un inspecteur est désormais ouvert à un IDIV. La fiche de poste sera publiée sur Ulysse local.

- Fusion SIE de Trinité et du Lamentin

La mise en place sera effective au 1^{er} janvier 2023, les groupes de travail seront mis en place pour définir les missions de l'antenne pérenne.
Les agents seront reçus individuellement pour déterminer leur positionnement: suivre la mission au Lamentin ou rester à Trinité

Par ailleurs, la direction a fait un premier bilan sur la fusion Saint-Pierre/Fort de France, depuis le 1^{er} janvier 2022. Si elle se dit satisfaite du résultat, Solidaires a fait remonter que cette fusion a généré beaucoup de nouvelles tâches, une charge de travail qui commence à devenir insoutenable, d'autant que la TVA intracommunautaire a été transférée de la Douane au SIE.

- Changement de dénomination des deux SIE fusionnés

La direction propose aux représentants du personnel et proposera aux agents que les dénominations des SIE fusionnés soient modifiées. Elle propose :

SIE Caraïbes pour le SIE de Fort de France/Schoelcher et son antenne de Saint-Pierre

SIE Centre Atlantique pour le SIE du Lamentin et sa future antenne de Trinité

Solidaires a voté pour ces nouvelles dénominations.

La Direction précise que toutes les demandes d'implantation, d'annulation ou de modification

des structures doivent être saisies dans l'application TOPAD Gestion avant le 15 septembre, pour un impact au 1^{er} janvier de l'année suivante. Aussi, les propositions de changement de dénomination, une fois votée seront mises à jour dans l'applicatif pour être effectives au 1^{er} janvier 2023.

2. Budget

Certains postes de dépenses sont en forte augmentation du fait de la crise Covid (frais de nettoyage, de sécurité et de location de salle pour les concours)

Solidaires a interpellé sur la problématique de l'affranchissement des lettres de relance adressées par la TP CHUM aux patients, alors que les avis de sommes à payer ne sont pas envoyés en amont par les services de l'Hôpital. L'envoi de lettre de relance avant les avis génère très certainement une dépense supplémentaire en termes d'affranchissement. Une rencontre est prévue avec le nouveau directeur de l'hôpital, le président fera le point à ce sujet.

La direction a fait un point sur le plan de relance.

Le marché du relamping des sites de Trinité et Marin a été notifié. Les travaux dans les anciens locaux de la DIECTTE vont bientôt débuter par des opérations de câblage.

Les travaux de menuiseries et de relamping prévus sur le site de Cluny ont été annulés: le budget prévisionnel du plan de relance étant alors trop élevé.

Sur son budget, la DRFIP a prévu:

- la remise en état du réseau dans les bureaux de géomètres,
- L'installation du deuxième portail de Cluny
- L'achat de groupes électrogènes pour les sites de Trinité et Marin

L'espace de restauration de Cluny est toujours en travaux.

Un point sur le fond participatif a été fait, la DRFIP étudie la faisabilité des projets retenus par le groupe de travail. Un CTL portant sur ces projets sera convoqué avant le 30 avril.

Un long débat c'est installé sur l'accueil du Cluny, Solidaires a demandé à la DRFIP de cesser de dévaloriser la mission «accueil».

Solidaires a aussi réitéré sa demande de création d'un véritable service d'accueil sur tous les sites pour éviter les conflits.

À ce sujet la direction réfléchit à la possibilité de transférer la Trésorerie Amendes à Desclieux.

3. Formation Professionnelle

Solidaires a demandé que le plan local de formation ainsi que le lien pour accéder au plan national de formation soient publiés sur Ulysse local.

Solidaires a aussi exigé l'arrêt du tuilage systématique qui met en difficulté les agents «tuteurs» dans la mesure où ils ne sont pas déchargés de leur propre mission et une reprise de la formation pour l'ensemble des agents non encore formés.

7. Questions diverses

La Direction a fait un nouveau point sur le plan de relance, pour confirmer les autres projets à savoir :

- la réfection de la toiture de Cluny
- l'installation des panneaux photovoltaïques qui se fera sur les 3 terrasses de Cluny ainsi que sur une ombrière dans le parking. Ces panneaux alimenteront le réseau électrique du site. Les bornes de recharge électrique ne seront pas reliées directement aux panneaux mais au réseau électrique.
- la réfection du réseau de câblage de la climatisation.

Solidaires a réitéré sa demande de réfection des boîtes aux lettres de Cluny qui avait déjà reçu un avis favorable lors de CTL précédents.

Solidaires a demandé la publication sur ULYSSE local des affectations des contrôleurs stagiaires prévue au mois d'avril.